

Vorstellung für die Kandidatur als ehrenamtliche Kassenprüferin

Ingeborg Paul

Bis zum Ruhestand 2005 war ich bei der Deutschen Post in verschiedenen Bereichen beschäftigt.

Ich treibe in den Abteilungen Gymnastik und Seniorenwandern aktiv Sport.

Seit 2009, also schon für 3 Wahlperioden bin ich Kassenprüferin im Post SV.

Ich würde mich freuen, wenn ich eine weitere Wahlperiode die ehrenamtliche Tätigkeit als Kassenprüferin ausführen kann und Sie mir Ihr Vertrauen schenken.

gez. Ingeborg Paul

Dresden, den 16.03.2021